

Neu entdeckte Ressource Beton



Generalsanierung der Südautobahn (A2) zwischen Graz-Ost und Laßnitzhöhe. Schnelles und wirtschaftliches Bauen sind zentrale Herausforderungen. Der Einsatz neuester Technologien bei der Betonfertigung bringt hohe Präzision und Zeitgewinn.



DI Ernst Giselbrecht,
Architekt



DI Felix Friembichler,
GF VÖZ



Roche Diagnostics Graz: Best Practice für die Nutzung des Energiespeichers Beton mittels Bauteilaktivierung im Forschungs- und Entwicklungsgebäude des Standortes.

Abdruck honorarfrei

Bitte fordern Sie die gewünschten Bilder unter agentur@bauenwohnenimmobilien.at an oder

Fotodownload:

<http://mail.bauenwohnenimmobilien.at:8080/RessourceBeton>